



LES VACANCES DE LA VIE

14bis Avenue Jean-Jacques Rousseau 95600 EAUBONNE

SIRET : 525 256 426 00038

RAPPEL DES NOS ACTIVITÉS 2025

JANVIER : ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

Je vous renvoie au compte rendu de l'époque pour tout complément d'information.

En : <http://www.vacancesdelavie.org/Telechargt1.html>

FEVRIER : REPAS DU MARDI GRAS AU M.A.C.

Bonne participation puisque nous étions 56 à table pour un super repas et une animation musicale assuré par notre ami Patrice DELACOURT.

MARS : HOLIDAY ON ICE

Un spectacle hyper moderne dans la grande salle du Zénith de Rouen après un rapide déjeuner chez DEL'ARTE.

AVRIL : THEATRE A FORGES LES EAUX

Après une pause café à GISORS, assez appréciée par certains, une première étape, à FORGES LES EAUX, dans un étonnant et attachant petit musée des crèches et des santons, créé et maintenu à bout de bras par Mr Gilles BELUGOU. Très intéressante visite.

Déjeuner en ville puis direction l'Espace de Forges, où nous avons assisté à une pièce de théâtre :
"SI C'ETAIT A REFAIRE"

Une pièce de Laurent RUQUIER sur une mise en scène d' Anthony MARTY, avec entre autres Séverine FERRER et Laurent PETITGUILLAUME.

MAI : LA TRADITIONNELLE « SORTIE SURPRISE »

Visite d'une chocolaterie artisanale avec présentation et démonstration en laboratoire de la fabrication des chocolats et dégustation.

Embarquement à Amiens sur le bateau "Le Picardie" pour un déjeuner croisière, en longeant les Hortillonages.

Visite guidée de la superbe cathédrale d' Amiens.

Une tombola, tirée dans le car aura clôturée la journée

JUIN : UNE VIRÉE EN PAYS DE BRAY

Virée qui débuta par une visite guidée du musée de la nacre à MERU/OISE. Un guide talentueux nous a présenté la fabrication des dominos et celle des boutons de chemise.

Puis à l'étage un très intéressant musée avec en pièce maîtresse une superbe collection d'éventails.

Un déjeuner à St GERMER DE FLY a précédé la visite de l'Abbatiale et de la Sainte Chapelle.

JUILLET : UNE BALLADE EN ESSONNE

Le Musée Volant Salis a permis de découvrir une véritable fresque vivante de l'aviation avec une quarantaine d'appareils qui racontent l'aventure des hommes et des machines.

Après un déjeuner à MONTGERON nous avons pu profiter d'une visite de la maison CAILLEBOTTE.

Acquise par la famille du peintre en 1860, elle témoigne de cette vie bourgeoise aisée et cultivée dans les environs de Paris.

Gustave Caillebotte y peignit là plus de 80 toiles.



LES VACANCES DE LA VIE

14bis Avenue Jean-Jacques Rousseau 95600 EAUBONNE

SIRET : 525 256 426 00038

AOUT : LA SORTIE « MOULES-FRITES »

Après une visite très intéressante du centre historique de DIVES/MER, le traditionnel repas Moules Frites s'est déroulé dans l'enceinte du casino de CABOURG.

Après ce repas, chacun, en fonction de ses envies, a pu soit aller jouer au casino, soit se balader en ville ou sur le remblai. Moment un peu gâché par la pluie.

SEPTEMBRE : ARTS ET MÉTIERS - GUINGUETTE

Le matin aura été studieux, avec une visite du berceau historique de l'École des Arts et Métiers à Liancourt pour y découvrir le monde de l'Ingénierie, les traditions et les outils des élèves apprentis.

Puis l'après-midi, détente et convivialité, puisque nous avons pu profiter d'un déjeuner dansant à « La Guinguette des Pêcheurs ».

Très agréable journée.

OCTOBRE : NOTRE VOYAGE ANNUEL

La Vallée de la Gastronomie s'étend de Dijon à Marseille. Il eut été difficile de tout vous montrer, en cinq jours, c'est pourquoi nous nous sommes limités à la partie Nord de cette destination, de Dijon à Lyon, étape clé de ce voyage. LYON avec sa Basilique de Fourvière, son (ses) théâtre(s) Gallo-romain, son quartier historique, ses bouchons, et bien sur ses halles Paul Bocuse .

Ces Halles sont un antre de la gourmandise à la lyonnaise qui rassemble en un lieu unique le must des produits culinaires et des spécialités de la région.

Puis en remontant vers le nord, visite de MACON, puis de BEAUNE, avec ses Hospices et la moutarderie Fallot.

Une visite d'une cave de Crémant avec dégustation a clôturé cette journée..

DIJON nous a offert une visite de son quartier historique, puis, à NUITS ST GEORGES, visite du Cassissium, suivie d'une dégustation.

Afin que le voyage de retour ne soit pas uniquement un trajet en car, monotone et ennuyeux, la journée de retour nous aura permis de visiter un charmant village médiéval, SEMUR EN AUXOIS, située au détour d'un méandre de l'Armançon.

NOVEMBRE : REPAS DU BEAUJOLAIS NOUVEAU

Un bon cru, aussi bien dans les bouteilles que dans nos assiettes.

Un musicien de talent.

Une belle participation, nous étions 62.

Une super journée.

DECEMBRE : CABARET-CIRQUE AU NATIONAL PALACE (Vierzon)

Accueil chaleureux, repas et service au top.

Une chanteuse avec une voix magnifique au répertoire très varié.

Un spectacle de haut niveau, avec des numéros à couper le souffle.

Une plongée dans un monde futuriste, avec une utilisation de nouvelles technologies et de jeux de lumières laser.

Une troupe de danseurs et danseuses au top de leur art et aux costumes flamboyant.

En résumé, tous les numéros que nous avons applaudi sont exécutés par de grands artistes.

Ce qui explique pourquoi ce 'cabaret cirque' est classé 4ème meilleurs de France.